



L'atelier scientifique du collège à l'Université de La Rochelle

publié le 10/04/2014 - mis à jour le 23/04/2014

Concours "Faîtes de la science"

L'**atelier scientifique** du collège est composé de **17 élèves de 3ème**. Ils ont travaillé depuis le mois de janvier sur le projet "**Un crime crapuleux à Missy**". Ce projet consiste à découvrir et mettre en pratique les méthodes d'investigation de la police scientifique puis à concevoir et à résoudre des scénarios de crime.

Mercredi 16 avril 2014, 5 élèves de l'atelier présenteront ce projet au **concours "Faîtes de la science"**. A l'occasion de ce concours 25 établissements scolaires (collèges et lycées) de l'académie seront représentés au **pôle sciences et technologie de l'université de La Rochelle, avenue Michel Crépeau**.

Les stands des 25 participants seront **ouverts au public de 10h à 15h**, alors n'hésitez pas à venir découvrir les projets menés par les **élèves du Poitou Charentes** !

A lire, le fichier ci-dessous, pour découvrir les élèves lors de la remise des prix.

Document joint

 [41-article_faites_science](#) (PDF de 1.1 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.